



Fesprosa

contra la represión

Fesprosa

19917, Bar 3 - CABA (CCTAA) San Agustin
TEL: 011 4382 1100
WWW.FESPROSA.ORG



BOLETÍN N° 02

Marzo 2025

La Fesprosa se solidariza con las víctimas de la brutal represión de ayer y se declara en estado de asamblea y movilización en todo el país

Las distintas organizaciones sindicales nucleadas en la Federación Sindical de Profesionales de la Salud (Fesprosa) nos solidarizamos con jubilados y jubiladas y con militantes sociales y políticos ante la represión desatada en el día de ayer frente al Congreso de la Nación, a mano de policías y gendarmes a las órdenes del gobierno nacional y con la participación activa de las fuerzas de seguridad de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires.

El discurso misógino, homofóbico y antidemocrático del Presidente de la Nación en Davos, anunciando cacerías de ciudadanos solo por sus pertenencias políticas, se hizo realidad ayer con el “vengan zurdos” que emitían los carros hidrantes por sus parlantes, violentando la Constitución Nacional y la convivencia democrática.

La Ministra de Seguridad, que condujo operativamente la represión y que justificó el cobarde ataque al fotógrafo Pablo Grillo (que hoy pelea por su vida) por su condición de militante político, no es digna de la responsabilidad que hoy ostenta. Las imágenes hablan por sí mismas y, entre ellas, nos conmueve en particular la del policía golpeando con elementos contundentes a una jubilada de 87 años. No podemos obviar el papel lamentable de un grupo de medios de comunicación justificando la barbarie y reproduciendo de modo servil el discurso oficial.

Cabe señalar también que el gobierno nacional no solo no atiende los reclamos de nuestros adultos mayores, sino que despidе trabajadores y trabajadoras, ultra precariza al personal, desfinancia programas nacionales fundamentales en materia de prevención y curación y cierra y vacía hospitales paradigmáticos. Todo ello en el marco de una avanzada represiva amparada en un discurso antifeminista y homofóbico y en contra de ancianos, mujeres, discapacitados y enfermos oncológicos, entre otros.

Ante semejante agresión contra el pueblo y las instituciones, nos declaramos en estado de asamblea y movilización en todo el país, dispuestos a sumar esfuerzos con todas las organizaciones gremiales y sociales, a los efectos de concretar medidas contundentes para combatir en conjunto la política antisocial y represiva del gobierno que encabeza el presidente Javier Milei.



Tucumán

Sitas no firmó la paritaria y rechazó el magro aumento propuesto por el gobierno provincial. En apoyo a la decisión del gremio los trabajadores de la salud se movilizaron el miércoles 12.

3



SiPrUS llevó adelante una semana de lucha en toda la provincia

En la reunión paritaria del 10 de marzo, el gobierno provincial volvió a ofrecer la misma propuesta que los profesionales de la salud ya habían rechazado.

Desde SiPrUS volvieron a plantear la no aceptación de una oferta que sostiene la rebaja salarial y la precarización laboral (AMRA aceptó la propuesta en la misma reunión).

SiPrUS ratificó la suspensión de la atención en distintas localidades de la provincia y la realización de actividades de visibilización durante toda la semana.



SEMANA DE LUCHA PROVINCIAL

SUSPENSIÓN DE LA ATENCIÓN Y ACTIVIDADES DE VISIBILIZACIÓN

- Martes 11/03 Reconquista
- Miércoles 12/03 Villa Constitución
- Jueves 13/03 Rosario y Cda. de Gómez
- Viernes 14/03 Casilda y Rafaela

Otras regionales continúan confirmando actividades



Neuquén marchó contra la represión



Crónica de una muerte más que anunciada y denunciada

La crítica situación que están atravesando los servicios de Farmacia de nuestros hospitales se puede ver también en los servicios de Salud Mental, de Pediatría, de medicina general, de Clínica Médica, de Fonoaudiología, de Bromatología de la Provincia.....y la lista sigue.

No es tan difícil darse cuenta que ante las mismas acciones u omisiones, se obtendrán los mismos resultados.

Mientras no haya una política seria de RRHH seguiremos experimentando esta especie de ahogamiento laboral: equipos incompletos, desgaste de los que estamos, falta de ateneos, falta de capacitación porque los cursos son carísimos y los salarios bajísimos, excesiva cantidad de guardias que nos entorpecen el seguimiento del trabajo diario, trabajo limitado exclusivamente a lo asistencial porque somos pocos y no podemos hacer ninguna tarea extra, y cuando todo colapsa directamente no podemos ni siquiera dar la atención asistencial mínima, como ocurre hoy en la Farmacia del Castro. En más de un caso este estrés impacta en la vida familiar haciendo aún más dificultosa la tarea. Y a todo lo anterior se le suma la angustia de no llegar a fin de mes....

Sin profesionales no hay Sistema de Salud posible.

No caigamos en arreglos sectoriales que nos hacen parte de la política de desguace.

La salida a este problema se llama "Ley de Carrera Profesional" y la tenemos que exigir con firmeza desde cada lugar de trabajo. Como así también mesas de negociación colectiva y plurales con los 4 gremios que existen en salud.

ES VITAL EL COMPROMISO DE CADA UNO DE NOSOTROS PARA LOGRAR CONDICIONES LABORALES DIGNAS Y UN MEJOR SISTEMA DE SALUD PÚBLICA EN NEUQUÉN.

SIN RECURSO HUMANO
NO SE PUEDE TRABAJAR
FARMACIA CON
RETENCIÓN DE TAREAS
- Si Pro Sa Pu Ne -

AVISO IMPORTANTE
EL SERVICIO DE FARMACIA PERMANECERÁ
CERRADO EL DÍA LUNES 10, MARTES 11 Y
JUEVES 13 POR RETENCIÓN DE TAREAS
(NO SE ATENDERÁN URGENCIAS)
MIL DISCULPAS.

PARO PROVINCIAL

El miércoles 12 de marzo, se llevó adelante un paro por 24 horas.



aprosasdm@gmail.com

Caleta Olivia, 10 de Marzo del 2025

A: Ministro de Trabajo,
Y Seguridad Social de la Pcia de Santa Cruz
Sr. Verbes Ezequiel
S I D

En nombre y representación de todos los profesionales de la salud APROSA-SANTA CRUZ FESPROSA con Inscripción Sindical N° 2983 expedido por el Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social de la Nación Resolución 981/11 Y Personería Gremial N° 1909 MTEYSS. Nos dirigimos a Ud. a los efectos de informarle que el día Miércoles 12 de Marzo, realizaremos PARO PROVINCIAL por 24 hs

NUESTROS RECLAMOS SON:

- REPUDIO AL AUMENTO OTORGADO POR DECRETO.
- APERTURA PARITARIA PARA RECOMPONER NUESTRO SALARIO.

Sin más que agregar, lo saludamos a Ud. muy cordialmente.

Patricia Andrea
Secretaría de Finanzas Aprosa

Juan Carlos
Secretario General Aprosa

APROSA SANTA CRUZ
Nota N°08/2025

MINISTERIO DE TRABAJO, EMPLEO Y SEGURIDAD SOCIAL	
ENTRÓ	SALÍÓ
10 MAR 2025 8.40	11

MIÉRCOLES 12/3

PARO PROVINCIAL POR 24HS

- REPUDIO AL AUMENTO OTORGADO POR DECRETO.
- APERTURA PARITARIA PARA RECOMPONER NUESTRO SALARIO.

APROSA
Asociación Sindical de Profesionales de la Salud de Santa Cruz

FeSPROSA

PARO PROVINCIAL | MIÉRCOLES 12 DE MARZO

Los profesionales de la salud de Santa Cruz siguen en lucha. No aceptamos aumentos por decreto y exigimos paritarias reales para recuperar nuestro salario.

El sistema de salud está en crisis:

- ✗ Bajos salarios
- ✗ Falta de inversión
- ✗ Escasez de profesionales

Exigimos respeto y soluciones urgentes. No podemos seguir sosteniendo el sistema con nuestro esfuerzo mientras el gobierno nos ignora.

Porque la salud no se negocia, se defiende.

APTS se reunió con el Ministro de gobierno

14 de marzo | La Intersindical conformada por la Asociación de Profesionales y Técnicos de la Salud (APTS), la Asociación del Personal de Empleados Legislativos (APEL), el Sindicato de Empleados Provinciales (SIEP), la Asociación de Trabajadores del Estado (ATE), la Unión de Trabajadores de la Educación de la Provincia de San Luis (UTEPSL) y el Sindicato de Judiciales Puntanos (SiJuPu) se reunieron con el Ministro de Gobierno de la Provincia Gonzalo Amondarain para dar continuidad a los reclamos en defensa del salario de los trabajadores estatales.

Seguimos luchando por una recomposición salarial para todos los trabajadores.

MESA INTERSINDICAL ESTATAL

REUNIÓN MESA INTERSINDICAL ESTATAL CON EL MINISTRO DE GOBIERNO

En el día de hoy, los sindicatos que integramos la Mesa Intersindical Estatal - APTS, APEL, SIEP, ATE, UTEP y SIJUPU - nos reunimos con el Ministro de Gobierno de la Provincia, Gonzalo Amondarain, para dar continuidad a nuestros reclamos en defensa del salario de los trabajadores estatales.

En el encuentro, volvimos a plantear la necesidad de acelerar la recomposición salarial. En su momento, solicitamos que el 25% de aumento anunciado se abonara en un solo pago en febrero, lo cual no ocurrió. Por ello, insistimos en que el 12,5% restante previsto para abril se adelante a marzo, aliviando así el impacto de la inflación sobre los salarios.

Además, exigimos la conformación de una mesa técnica salarial que permita debatir y establecer mecanismos concretos para recuperar el poder adquisitivo, fuertemente deteriorado por la falta de una política salarial en el año 2024 acorde a la realidad inflacionaria.

Si bien el anuncio ya fue realizado por el Gobernador, desde el Ministerio de Gobierno se comprometieron a convocarnos a una nueva reunión antes del cierre de liquidación del mes de marzo para darnos una respuesta sobre el pedido del adelanto del 12,5% y continuar trabajando en la recomposición de los salarios.

También manifestaron su disposición a habilitar espacios de negociación con los ministros de cada área para tratar las problemáticas específicas de cada sector estatal.

Como Mesa Intersindical, continuaremos nuestra lucha por salarios dignos y condiciones laborales justas. Seguiremos informando los avances y convocando a la participación activa de las y los trabajadores.



Aptasch convocó a trabajadores y delegados gremiales para definir medidas

Ante la falta de respuestas del gobierno a los reclamos planteados, APTASCH convocó a una asamblea ampliada de delegados gremiales y trabajadores donde se debatirán y definirán las medidas a tomar respecto a las respuestas pendientes en torno a la recomposición salarial, la regularización de trabajadores precarizados y la puesta en marcha de la Carrera Sanitaria que quedó trunca en 2024.

Dicha asamblea se realizó el día jueves 13 de marzo a las 18.00 horas de manera virtual.

CONVOCATORIA A ASAMBLEA

De delegados gremiales y trabajadores



Ante la falta de respuestas del gobierno a los reclamos planteados, APTASCH convoca a una asamblea ampliada de delegados gremiales y trabajadores donde se debatirán y definirán las medidas a tomar ante esa situación.



Jueves 13 de marzo
18.00 horas



Por Zoom

RECLAMOS: recomposición salarial // regularización de trabajadores precarizados // puesta en marcha de la Carrera Sanitaria

LINK DE ACCESO EN LA PUBLICACIÓN

Grave situación laboral en el sector salud

Frente a las innumerables denuncias que se han recibido en el sindicato por maltrato, hostigamiento, desigualdad y condiciones laborales indignas, advertimos a las autoridades sobre la urgente necesidad de revertir esta situación.

Las condiciones actuales no sólo afectan gravemente la salud física y mental de los trabajadores, sino que también comprometen la calidad de atención que recibe la población.

No es posible garantizar un sistema de salud eficiente si quienes lo sostienen son sometidos a un contexto laboral adverso y desprotección constante.

Desde ASPROSA exigimos el cumplimiento efectivo de la Ley 26.693 de salud y seguridad laboral, el Convenio 155 y 190 de la OIT, y la Ley 27.580, para erradicar la violencia y el acoso en el ámbito de trabajo.

Es momento de que las autoridades asuman su responsabilidad y actúen de inmediato para frenar estas prácticas inadmisibles.



ASSPUR continúa con su recorrida y escucha en distintas localidades de la provincia

De cara a los trabajadores, La Secretaria General Cesira Mullally y Gremial, Marisa Albano recorrieron y escucharon en cada hospital. En los últimos días, siguieron con la recorrida en diversas localidades de la provincia de Rio Negro para seguir convocando a movilizarse y reforzar la presencia gremial en cada servicio.

Estuvieron en los hospitales de Río Colorado, Lamarque, Beltrán, Choele Choel, Belisle, Chimpay, Conesa, GeneralRoca, Regina y seguimos...

En cada lugar, constatamos el desmantelamiento de la Salud Pública y también el interés por organizarse y hacer oír sus reclamos.

Desde ASSPUR reafirmamos nuestro compromiso con la defensa de los derechos y convocamos a todos los trabajadores de la salud a movilizarse y visibilizar las problemáticas.



El gobierno y el Ministerio de Salud no ven la salud como un derecho, sino como un número. Nos están sacando de los hospitales. Ahora le tocó al Hospital Donación Francisco Santojanni.

- Menos obstétricas en guardia.
- Menos obstétricas en consultorios externos y CeSACs.
- ¿Sin obstétricas en hospitales públicos?

Nuestro trabajo no es sólo obstetricia. Es arte, ciencia y paciencia. Acompañamos la vida de las mujeres en los momentos más íntimos. Y ahora, qué hacemos?

Si sos obstétrica, esto te afecta directamente. Si no frenamos esto hoy, mañana no habrá obstétricas en el sistema de salud público.





CABA



NEUQUÉN

8M | Marchamos, reclamamos

Somos fuerza, hay sustrato, hay enzimas.
No van a doblegarnos, no nos callarán. Nosotras podemos!!!!!!



SANTA FE



APS FESPROSA LA MATANZA obtuvo la inscripción gremial

14

Después de varios años de una ardua batalla judicial, la Cámara Nacional de Apelaciones del Trabajo ordenó al Ministerio otorgar la inscripción gremial APS FESPROSA LA MATANZA.

Con este paso, la entidad representativa de los profesionales de la salud municipales del distrito más poblado de la Argentina consolida su larga tradición en la defensa de los derechos de los trabajadores de la salud y de la salud pública matancera.

Para FESPROSA, que colaboró activamente tanto en la batalla en el Ministerio como en la Justicia y para todas sus regionales, es un día de celebración ya que APS es una entidad fundadora de nuestra Federación y miembro de ella desde hace 20 años. **Felicitaciones!!**



seguinos en...

